

Als erster Maklerpool: ISO 27001-Zertifizierung für Informationssicherheitsmanagement



Lübeck, 05.09.2025. blau direkt hat als erster Maklerpool der deutschen Versicherungsbranche die international anerkannte ISO 27001-Zertifizierung für Informationssicherheitsmanagement erhalten.

Die ISO-Zertifizierung bestätigt die höchsten Standards im Umgang mit sensiblen Daten und unterstreicht die konsequente Ausrichtung von blau direkt auf IT-Sicherheit, Datenschutz und vertrauenswürdige Prozesse.

ISO 27001 ist der weltweit führende Standard für Informationssicherheits-Managementsysteme (ISMS) und wird nur an Unternehmen vergeben, die durch unabhängige Prüfstellen nachweisen können, dass sie systematisch Risiken identifizieren, bewerten und geeignete Schutzmaßnahmen implementieren.



Die ISO-Zertifizierung ist weit mehr als nur ein formaler Nachweis. Sie schafft einen messbaren Mehrwert für alle Partner von blau direkt. Durch die geprüfte hohe Datensicherheit profitieren insbesondere Makler von einem verlässlichen Schutz sensibler Kundeninformationen. Große Vertriebe, Maklerpools und institutionelle Partner wie Banken gewinnen durch die zertifizierten Prozesse zusätzliche Rechts- und Compliance-Sicherheit, die gerade im regulierten Umfeld zunehmend vorausgesetzt wird.

Darüber hinaus verschafft die Zertifizierung allen angehenden Partnern von blau direkt einen echten Wettbewerbsvorteil: Wer auf geprüfte und dokumentierte Sicherheitsstandards setzen kann, genießt nicht nur Vertrauen bei Endkunden, sondern hebt sich auch sichtbar vom Markt ab. Gleichzeitig leistet das Informationssicherheits-Managementsystem von blau direkt einen wesentlichen Beitrag zur Minimierung von Cyber-Risiken, durch präventive Maßnahmen, klar definierte Prozesse und eine hohe Reaktionsfähigkeit im Ernstfall.

Gerade für Versicherungsmakler ist die Zertifizierung von unmittelbarer Bedeutung. In ihrer täglichen Arbeit sind sie auf den sicheren Austausch von Kundendaten, Policen und sensiblen Finanzinformationen angewiesen. Mit der ISO 27001-Zertifizierung gibt blau direkt seinen Partnern die Gewissheit, dass sämtliche Daten jederzeit nach strengsten Sicherheitsstandards verarbeitet werden. Das schafft Vertrauen bei den Endkunden und stärkt die Glaubwürdigkeit der Makler im Beratungsgespräch. Für Makler von blau direkt



bedeutet das: Sie können sich voll und ganz auf ihre Kernaufgabe konzentrieren – die Beratung ihrer Kunden und dabei auf ein Höchstmaß an technologischer Sicherheit bauen.

“Als erster Maklerpool mit dieser Zertifizierung setzen wir ein starkes Zeichen in Richtung Zukunftssicherheit und Verantwortung“, erklärt Hannes Heilenkötter, COO blau direkt. “Mit unserer leistungsfähigen Systemwelt sind wir in der Lage, ein breites Spektrum an Partnern zuverlässig zu servizieren – vom Einzelmakler über institutionelle Kunden im Bankenbereich bis hin zu großen Vertrieben und anderen Maklerpools. Gerade in diesen Segmenten wächst der Anspruch an Informationssicherheit rasant und wir bieten hier nachweislich sehr hohe Standards. Die Zertifizierung bestätigt, dass unsere Prozesse nicht nur sicher, sondern auch zukunftsorientiert aufgestellt sind.”

Die erfolgreiche ISO 27001-Zertifizierung dokumentiert, dass blau direkt ein effektives und kontinuierlich überprüftes Sicherheitskonzept eingeführt hat, das nicht nur den gesetzlichen Anforderungen gerecht wird, sondern auch darüber hinausgeht, insbesondere in Bezug auf die Absicherung von Kundendaten, Kommunikationsinfrastrukturen und operative Prozesse.

Auch aus technischer Sicht ist die Zertifizierung ein Meilenstein. CTO Sasha Justmann betont: “Cyber-Bedrohungen sind längst Realität, nicht nur für Großkonzerne, sondern für jede Organisation, die mit sensiblen Kundendaten arbeitet. Die Anforderungen an Sicherheit steigen ständig und mit der ISO 27001-Zertifizierung zeigen wir, dass wir diesen Herausforderungen proaktiv und strukturiert begegnen.”

Mit diesem Schritt baut blau direkt seinen Anspruch eine Vorreiterrolle im Maklermarkt einzunehmen, weiter aus und bietet unabhängigen Vermittlern sowie angeschlossenen Partnerunternehmen ein Höchstmaß an Transparenz und Vertrauen.

Zu blau direkt:

blau direkt zählt zu den führenden Technologieanbietern für die unabhängige Vermittlung von Versicherungen und Finanzanlagen. Seit mehr als 25 Jahren ist das Lübecker Unternehmen auf Digitalisierung und Prozessoptimierung spezialisiert und setzt bei der Vereinfachung komplexer Abläufe und der Steigerung der Ertragskraft stetig neue Standards in der Branche. Die cloudbasierte Systemwelt von blau direkt gilt als eine der leistungsstärksten und effizientesten Technologie-Plattformen für die Vermittlung und die Verwaltung von Versicherungen und Finanzanlagen. Moderne Vermittlerunternehmen, die auf blau direkt als Technologiepool setzen, reduzieren ihre Verwaltungsaufwände und verzeichnen ein doppelt so hohes jährliches Wachstum wie Maklerbetriebe im Bundesdurchschnitt.

